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http://www.ichinomiya-cci.or.jp/ 
https://www.facebook.com/ichinomiya.cci 



 

 平成 26 年 10 月に開始された新会館建設工事は、約

13 か月に及ぶ工期も順調に推移し、10 月 30 日に念願の

竣工を果たし、本所へ引き渡しとなりました。 

  会館建設に向けた取組みでは、会員の皆様から建設事

業に対する会員負担金を始め、多大なるご支援・ご協力

をいただいたことに改めて厚く御礼申し上げます。 

  今後は、11 月に会議室・事務室等の家具搬入、事務

局・入居機関の移転作業などを経て、12 月 1日から新

ビルにて業務を開始いたします。 

  新ビルでは、中心市街地という特性を活かし、新たな

ビジネスの創造、経済交流拠点として、会員を始めとす

る多くの人々が気軽に集う場とし、利便性が高く皆様に

安心・安全を提供する「開かれた商工会議所」を目指し

てまいります。 
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新商工会議所ビルが竣工！ 
～13 ヵ月にわたる工期を無事終える～ 

 

建築・設備概要

1.敷地概要
地名地番 一宮市栄四丁目６番８号
敷地面積 1，832.64㎡
地域地区 商業地域（建蔽率 80％/容積率 400％）、準防火地域

2.建物概要
建築面積 691.76㎡（建蔽率 37.75%）
延床面積 4，367.19㎡（容積対象 4，188.27㎡　　容積率：228.54㎡）
規模・高さ 地上７階　・　最高高さ　33.17m

3.構造概要

構造種別
基礎：鉄筋コンクリート造（杭基礎）
柱・梁：鉄骨造（制振装置組込み）、コンクリート充填鋼管（CFT）造

4.建設工期 平成２６年１０月１日着工　～　平成２７年１０月３０日竣工

12 月 1 日(火)より

新事務所へ移転し、業

務を開始いたします。 

 

お知らせ 

△新会館の全容 

会員向け内覧会について  

 竣工に際し、会員を対象とした建物内覧会を開催いたしますので、この機会に是非ご覧くださいま

すようご案内申し上げます。 

【と き】  平成 27 年 11 月 17 日（火） 13：00～16：00 

【ところ】  一宮商工会議所  （一宮市栄四丁目 6番 8 号） 

留意事項 

❏内覧を希望される場合は、お電話にて総務課宛て(TEL0586-72-4611)ご連絡をお願いいたします。 

❏原則、1企業 1名の参加とさせていただきます。 

❏駐車場には限りがありますので、できるだけ公共交通機関をご利用の上、ご来場くださいます 

ようお願いいたします。 



■今回の認定商品（※商品名、販売先などは 10 月 7日現在。） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【問合せ先】 いちのみや食ブランド推進協議会事務局 

TEL：0586-72-4611   
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10 月 7 日、本所にて、いちのみや食ブランド推進協議会（会長：則竹伸也副会頭）

を開催し、新たに 7 品を「いちのみや食ブランド」として認定した。これにより認定

商品は 56 品となった。 

今後、これらの認定商品には認定証を発行するとともに「認定マーク」の使用を「い

ちのみや食ブランド品」として広告・販売、公式ホームページなどに掲載するなど積

極的に PR 活動を行う。 

いちのみや食ブランド、新たに 7 品を認定！ 

うきうき どらやき 

野田屋菓子舗 

尾張一宮ニンニクみそ 

株式会社ひさや 

うきうき かすていら 

野田屋菓子舗 
木曽三川特別本醸造 

内藤醸造株式会社 

にんにく味噌 

ドレッシング 

株式会社尾関園芸 

バジルとガーリックのラスク 

パン工房 MuraKami 

いちのみや まゆゆ 

パティスリー野うさぎ 

いちのみや食ブランド 検索 

冬の七夕カーニバル ～一宮イルミネーション～が 11 月よりスタート！！ 

一宮イルミネーション協議会(会長：則竹伸也

副会頭)は、10 月 15 日、本所にて第 2 回協議会

を開催した。 

本会は、一宮市における夏の風物詩である「一

宮七夕祭り」や秋の「一宮だいだいフェスタ大集

合」に連動する冬の一大イベントとして「冬の七

夕カーニバル～一宮イルミネーション～」を本年

度初開催するため商工会議所が中心となり組織

されたもの。 

当日は、同日開催された推進委員会(委員長：

光嵜 賢一)の会議の後開催され、事業計画(案)

及び収支予算書(案)が承認された。 

会議では、10 月 31 日の点灯式を皮切りに 2月

末日まで一宮駅周辺にイルミネーションが点灯

し、各種イベントを実施し街の賑わいを演出する

ことを確認し閉会した。 

なお、詳細については同封チラシを参照のこ

と。 

△挨拶をする則竹会長 
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オープニングセレモニー 

日 時：10 月 3 日 10：00～10：30 

会 場：アイプラザ一宮 

総来場者数：約 300 名 

お菓子配布人数：約 600 名 

 

当日は、本所豊島半七会頭が「10 月中の週末は、

様々な会場でイベントが行われる。だいだいフェ

スタを七夕まつりに次ぐイベントにしたい。」と

主催者挨拶を行った。その後、当フェスタを来場 

者にアピールするため、参加団体関係者によるイ

ベントの紹介が行われた。そして、出演者による

掛け声の下、テープカット他実施した。 

テープカット終了後、いちい信用金庫主催によ

る「お菓子フェア 2015」スタートと同時に、来

場者へお菓子をプレゼントした。 

期間中にお菓子をプレゼントする事業「138 ハ

ロウィン～トリックオアトリート～」や、10 月

の最終日に開催の「138 ハロウィン～おりものパ

レード～」については、次号に掲載予定。 

一宮だいだいフェスタ大集合 for Halloween 2015  

オープニングセレモニーを開催 
いちのみや秋まつり実行委員会（委員長：則竹伸也副会頭）は、10 月に一宮市内で行われるお祭り

や催事を共同で発信し、一宮を盛り上げるイベント「一宮だいだいフェスタ大集合 for Halloween 2015」

のオープニングセレモニーを 10 月 3日に開催した。 

△豊島会頭の挨拶 △テープカットの様子 

  第9回一宮モーニング博覧会×ケロッグ

を開催!! 

△第9回一宮モーニング博覧会×ケロッグの様子 

一宮モーニング協議会（会長：則竹伸也副会頭）

による第 9 回一宮モーニング博覧会×ケロッグ生

徒･学生の部が 10 月 4 日、11 日、12 日に尾張一宮

駅前ビル 3 階カフェレストラン･イチモにて開催さ

れた。 

 今年の博覧会は、10 月をモーニング月間と位置づ

け、地元高校・大学生、さらには、モーニング参加

店（有志 15 店）が、大手シリアル食品メーカー「ケ

ロッグ」と“朝食”をテーマにコラボし、シリアル

を使った創作メニューを 10 月中の特定日に販売し

た。当日は、オープンする 9 時前から行列ができ、

お昼過ぎには完売するなど、3 日間合計で約 800 食

を売り上げる盛況ぶりであった。 

 
 

  ｢第 36 回 一宮総合食品フェア｣が 

               大盛況に終わる !! 

一宮地域の食品販売業者が自慢の逸品を特別価

格で提供する「一宮総合食品フェア」を 10 月 25

日、名鉄百貨店一宮店入口付近で開催した。 

このフェアは、日頃ご愛願いただいている消費者

の方へ感謝の気持ちを込めて毎年開催しているも

の。今回は 17 社が出展、野菜や果物、自家焙煎珈

琲豆、米が原料の食用油、菓子、清酒・焼酎、一宮

ふるさと名物商品などがずらりと並び、多くの来場

客で賑わいを見せた。 

当日はそのほか､一宮市

のキャラクター「いちみ 

ん｣､一宮モーニングキャラ

クター｢ICHIMO(イチモ)｣､

ICC ケーブルテレビキャラ

クター｢あいちゃん｣をはじ

め､ミス七夕や尾張一宮武

将隊も登場し､会場に華を

添えた｡ 
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一宮商工会議所 農商工ビジネス研究会 第２回例会を開催しました 

10 月 20 日(火)、本所にて、農商工ビジネ

ス研究会の第 2 回例会が開催された。 

  この研究会は、生産者、企業の 6 次産業

化、企業と生産者による農商工連携等のビ

ジネスモデルを促進、支援する機会提供と

して 8月に立ち上げられた。 

  今回は、企業間の連携可能性を探る例会

と位置づけ、第 1 部で参加企業のプレゼン

テーションを行い、13 社(15 名)の企業が参

加し想いを語った。 

新産業創出研究会 第３回例会を開催!! 

第４回例会のテーマは｢プロダクトデザイン｣!! 

10 月 5 日(月)、本所にて、新産業創出研

究会の第 3回例会が開催された。 

「かおり」をテーマに開催された今回の

例会では、大同大学 情報学部 総合情報学

科 かおりデザイン専攻の光田教授を招き、

「生活環境におけるにおいの特性、評価、

対策の考え方」をテーマに講演を行った。 

講演では、嗅覚のしくみ、測定・評価方

法、屋内の臭気対策等について、情報提供

があり、企業との共同開発による製品化事

例の紹介やにおい嗅ぎ体験も行なわれた。 

  次回の第 4回例会では、「プロダクトデザイ

ン」をテーマに 12 月 2 日（水）に一宮商工会

議所にて開催する。製品自体のデザインはも

ちろん、その製品の使い方、その製品から得

られる体験、売り方、魅せ方などを包括的に

デザインするプロダクトデザインは、ものづ

くりをはじめ、様々な分野へ波及している。 

  例会では、大同大学 情報学部 情報デザイ

ン学科 プロダクトデザイン専攻の横井健二

教授を招き、講演を頂く。 

  新産業創出研究会は、随時参加者を募集し

ている。 

  
△新産業創出研究会例会の様子 △第 4回例会の講師 横井健二教授 

また、プレゼンテーションの最後では、

市内で原木椎茸の栽培、販売等を通じて 6

次産業化を実践する、きのこ工房ＵＰファ

ーム代表の長谷川氏より、体験談を含む事

例報告がされ、参加者の関心を集めた。 

第 2 部では、参加者による交流会が行わ

れ情報交換が行われた。 

農商工ビジネス研究会は随時、会員を募

集している。お問合せは企画事業部まで。

（TEL：72-4611） 

  

△  主催者挨拶をする高岡副会頭と農商工ビジネス研究会 例会の様子 
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会員協力事業所から、一宮市で生産される商品

（和洋菓子、農産物等）を仕入れ、小学校5,6年

生9チームによる販売及び青年部メンバーによる

食ブランド認定商品のPR販売が行われた。当日、

子どもたちは、商品などを店頭にならべ、協力事

業所から教わった商品知識を活かし、初めての商

品を販売することを体験し、貴重な経験となっ

た。 

△会場の様子 

青年部（会長：加藤寛之）は、10月18日、今年

で4回目となる「ジュニアエコノミースクール～

キッズモールいちのみや～」の販売実践を名鉄一

宮駅コンコースにて行った。 

ジュニアエコノミースクールとは、商売の一連

の流れを小学生に体験頂くもので、子どもたち

は、8月から会議、企業訪問等を繰り返し、当日

販売に臨んだ。 

△挨拶をする加藤会長 

女性会（会長：青山富士子）は、10 月 11 日・

18 日と各地で開催された秋まつりｲﾍﾞﾝﾄ会場にて

子供たちにお菓子などをプレゼントする「138 ﾊﾛ

ｳｨﾝ～ﾄﾘｯｸｵｱﾄﾘｰﾄ」の協力のほか、31 日にはｼﾋﾞｯ

ｸﾃﾗｽで女性会が来場者にﾊﾛｳｨﾝを楽しんでもらう

ため企画したｲﾍﾞﾝﾄ「ﾌｪｲｽｼｰﾙ＆ﾍﾟｲﾝﾄ」で、顔や

体にﾊﾛｳｨﾝをｲﾒｰｼﾞしたｼｰﾙや「いちみん」「イチモ」

等のﾃﾞｻﾞｲﾝｼｰﾙを貼ってお祭りを盛り上げた。 

また、ﾌｨﾅｰﾚｾﾚﾓﾆｰにも 14 名参加した。 

一宮だいだいﾌｪｽﾀ大集合 for Halloween 2015 

への事業協力を実施 

ジュニアエコノミースクール 

子供達による販売実践を実施 

奥地域分科会｢視察会｣を開催 

奥地域分科会(会長:早川 隆雄)は､10月8日

視察会を開催した。 

当日は、奥地域分科会のメンバー21 名が参

加し、世界文化遺産平等院(京都宇治)を拝観

した。 

56 年ぶりとなる平等院鳳凰堂の修復作業も

平成 26 年 9 月に終了し、平安の色彩をまとっ

た姿は圧倒的な存在感と美しさを見せてい

た。素晴らしい景観に感動し、とても有意義

な視察会となった｡ 

△視察会の様子 

△萩原町お神輿パレード会場の様子 



 
 
 
 

 

 

一宮商工会議所 中小企業相談所  

TEL：85-7032    ＦＡＸ：85-7033 
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【第 4回】8月 29 日・当日受講者 15 名 

第 3 回に引き続き佐原経営支援パートナー 代表

で中小企業診断士の佐原 啓泰 氏より「営業・販売

戦略」をテーマに講義があった。 

有効的な周知方法の一つとしてパブリシティを

紹介。広告との違いや、プレスリリース原稿の書き

方・内容を、実際に支援した事例を交えながら紹介

した。 

2 回に渡って開催された「マーケティング・販路

開拓」に関する講義は受講生たちも「グループワー

クを中心に楽しく、分かりやすく学べた」と満足し

ていた。 

【第 5回】9月 24 日・当日受講者 15 名 

「IT 活用」をテーマに、SOOP 株式会社 代表取締

役の佐分 博 氏より講義があった。 

自身の創業の経緯や当時の苦労話の後、「IT とは」

と題し普段画面上で表示されているものは、データ

ベースの構築を基本としており、その仕組みを理解

する事で創業後、事業に合ったデータ管理が可能と

なる事を解説した。 

また、佐分氏が実際に構築し現状、美容院や福祉

施設などで活用されているシステムを紹介し、IT

関連事業の起業を考えている受講生からは、アンケ

ートで「非常に興味深かった」との感想もあった。 

【第 6回】10 月 1日・当日受講者 16 名 

「労務・人材雇用」をテーマに、社会保険労務士

法人 大和労務事務所 加藤 武志 氏より講義があ

った。 

先ずは人を雇用する上で守らなければいけない

関連法律や、労働保険の加入義務について説明があ

った。その後、人材を雇用した場合は社会保険料が

事業者側と労使折半となる事や、年収いくら位の従

業員を雇用すると事業者側はどれくらいの費用負

担があるかなど、例題を交えながら解説した。 

また、実際にあった支援先の雇用に関するトラブ

ルや、事業者にとって有利となる助成金と、マイナ

ンバー制度に関する注意点について紹介を行った。 

講義終了後、受講生からは「こういった場合はど

うなるのか？」など自身の創業希望業種に当てはめ

た質問が飛び交った。 

 

平成 27 年度 地域創業促進支援事業「一宮創業スクール」開催中！ 

第４回～第７回スクール 開催報告      

【第 7回】10 月 8日・当日受講者 17 名 

  「地域の創業者による体験談」として、事務局が

選定した8名の創業者の中から受講生たちによる投

票形式で講師選定を行ない、サンクスバリュー合同

会社 代表の原田氏、合同会社オフィスグローカル

ズ 代表の山内氏の 2 名が獲得票の多かった創業者

として講義を行った。 

  原田氏からは創業前・創業後の苦労や悩みを赤

裸々に語っていただき、また、自身の体験から「事

前にこうした事を準備しておいた方がよい」などの

アドバイスもあった。 

  また、山内氏からは会社の代表者であり、一人の

母親であるといった立場から、仕事と子育てを両立

させるためには家族の理解が大変重要である事が

語られた。 

  講義を行った原田氏、山内氏には事前に受講生が

聞きたい内容を伝えてあり、質問内容についても丁

寧に回答いただき、受講生たちからも非常に満足の

いく講義だったと評価を得た。 

【お知らせ】 

  第 7 回より新たに 2 名の受講生を迎え 19 名とな

りました！受講生は随時、募集受付しておりますの

でご興味のある方は本所 HP をご覧ください！ 

 

 

▲第 4回から第 7回までの受講風景 

 

 



   
  中小企業相談所は、国･県の中小企業施策の普及にあたり､特に小規模事業

者の皆様の経営、金融、税務、経理、労務などに関する経営支援を行う機関で

す。10 名の経営指導員が、それぞれ地区を巡回し、商工会議所の会員・非会

員の区別なく相談に応じております。勿論、業務上知り得た秘密は厳守します。 

「様々な年齢層の方に『生涯スポーツ』の場を提

供したい」と話すのは、富士にあるマツオボクシン

グジム一宮富士店の代表である北條良氏。北條氏に

創業の動機やこれまでの変遷、今後の展望などにつ

いて話を伺った。 

 

◆格闘技で生活したいという夢をかなえる 

 北條氏は一宮市出身。中学生の時からマツオボク

シングジムの創業者であった松尾会長が指導する

空手道場に通い、グローブ空手に出会う。格闘技で

生活したいという夢をかなえようと、マツオボクシ

ングジムで働きながら準備をして、平成 20 年、代

表者 28 歳の時にのれん分けという形で富士店を創

業した。設立にあたり様々な候補地がある中、松尾

会長の紹介もあり現在地とした。 

 

◆ボクシングジムでは珍しい「日焼けサロン」を併

設 

 ボクシングジムにプラスアルファの要素を加え

ようと、日焼けサロンも併設している。サロンの利

用のみで来店される方にもトレーニングに興味を

持ってもらうことが出来るのが強みで、実際、サロ

ンの利用で来店された方が格闘技に興味を持ち、ボ

クシングジムを利用する方も見えるという。ジムは

会員制で、対人練習やミット打ちなどを含む実践的

な練習が出来るマスター会員をはじめ、フィットネ

ス会員、デー会員、チケットメンバーで構成されて

いる。ブログやツイッターを活用し、積極的に情報

を発信しているほか、ジムの外でも年 2回ほど懇親

会を行い、食事などを交えながら会員とスタッフ、

会員同士が交流できる場を提供している。問い合わ

せや見学者の方からの要望に応えるべく、ジム内の

スペースを有効活用し、ウェイトトレーニングマシ

ンや有酸素マシンを設置するなど新規会員の獲得

にも熱心に取り組んでいる。 

 

◆本所青年部のメンバーとして活動 

ジムの会員に本所青年部のメンバーがいたこと

がきっかけとなり、昨年度から本所青年部*(YEG)に

所属しているほか、いちみん商品券事業に参加する

など本所との関わりも深い。また YEG 有志ボクシン

グ同好会として、月 1 回ボクシングの練習会を開催

している。 

 

◆『生涯スポーツ』の場を提供する 

 今後も『生涯スポーツ』の場を提供するジムとし

て、40 代や 50 代の方にも格闘技を続けてもらえる

ようなジムの運営に心掛けるとともに、プロやアマ

チュア大会で上位に入りたいという高い目標を持

った選手の育成も出来たらと意気込む。 

 

Q  創業後、営業面で苦労したことを教えてください。 
A  創業後まもなくリーマンショックなど景況の落ち込みの影響を受け、入会者が伸び悩み資金繰

りなどで苦労しましたが、今ではあの時の経験が良い糧となっています。 

～ 格闘技エクササイズの 

 魅力を伝える！ ～ 

代表者：北條 良     創 業：平成 20 年 
住 所：一宮市富士 3-1-8 
Ｔ Ｅ Ｌ：(0586)25-5542 
業 種：ﾎﾞｸｼﾝｸﾞ・ｷｯｸﾎﾞｸｼﾝｸﾞｼﾞﾑ、日焼けサロン 
U R L：http://fuji.boxing-gym.net/（ﾎﾞｸｼﾝｸﾞｼﾞﾑ） 
     http://over-heat.net/    （日焼けｻﾛﾝ） 

マツオボクシングジム一宮富士店 ▲ 幅広い年齢層の会員が所属 

(*) 50 歳以下の若手経営者・後継者で組織。異業種交流を通じて、
企業の発展と地域経済、地域社会の繁栄に向け幅広い活動を
行っている。 

▲ 日焼けサロンも併設 

▲ 代表者：北條 良 氏 ▲ 格闘技初心者も気軽にトレーニングが可能  

8 
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■ジャズが流れ、明るく整然としたこだわりを 

持った金物屋 

 一宮市八幡にある「藤田金物店」は一風変わった

店内である。ジャズが流れ、とても落ち着いた雰囲

気であり、金物店とは思えないほど店内は整然とし

ている。代表の藤田稔氏は、昭和 52 年、22 歳の若

さで代表となり、先代以前からずっと続いてきた包

丁やハサミ等の刃物の研ぎと、カギの取り付けや修

理を行っている。「空気を切るかの如く刃物を研ぎ、

お客様から感謝されることが一番」と職人気質にな

ってきた自分を笑いながら話す稔氏。こうしたこだ

わったお店を作ってきたのには理由があるようだ。 

■本町商店街の露天商から始まり、多くの苦労を重

ねる 

 藤田金物店はもともと鍛冶屋であり、戦後間もな

いころは本町商店街に並ぶ露天で金物屋を営んで

いた。大工が使うのこぎりの歯を磨く「目立て」と

呼ばれる仕事で、腕の良さが評判となって多くのお

客様に通っていただけるようになった。当時はホー

ムセンターもなく、建築のブームで、家庭用品から

大工用品、建築現場で使う資材などありとあらゆる

物が置いてある、そんなお店だったと稔氏は振り返

っていた。 

 転機が訪れたのは、父親が不幸にあってからであ

る。学校を卒業後、修行に出た後、家事を手伝い始

めた頃に突然の代替わりとなった。「代表になった

頃は、血気盛んな大工が多く、多くのクレームや無

理難題に悩まされました。」と話す。さらにホーム

センターの進出や大工の減少など、時代の変化に反

応できず売上がすごく落ち込み、さらに稔氏は窮地

に追い込まれる。 

■自分の「強み」を見つけ、それだけに特化して事

業を続けることを決意 

 悩んだ末に行き着いたのが「自分の好きなように

やってみよう」と思ったこと。時代の変化に自分が

変わることができず形にとらわれ、なんとかこの

お店を続けていかないと行けないというプレッシ

ャーがあり身動きができなかった。そこで思い立

って、当時在庫として持っていた商品や具材を全

て捨てたこと。全てを捨てて、最後に残ったのが

包丁やハサミの研ぎとカギの修理、取替えであっ

た。これが、自分のやりたいことはこれなのだと

発見できた出来事であった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 現在は、社会的に弱い立場の人たちのために何

ができるかを一番に考えている。大型店ではでき

ない対応を行っている。一宮市も高齢化が進み、

いわゆる「買い物弱者」がいることを感じている。

でも稔氏は買い物だけを支援するのではなく生活

全般の支援、いわゆる「生活支援」をするべきだ

と考えている。商店街、包括支援センター、商工

会議所など様々な組織が連携することで、こうし

た人達を守ることができると考え、実践している。 

稔氏は自身が磨く刃物のようにムダをそぎ落と

し、「強み」を尖らせることで生き残っている。さ

らには、弱者に寄り添うことでこの街でなくては

ならない存在となっているのだと思った。 

Q. 今後の夢、目標を教えて下さい。 

A．包丁やハサミ研ぎを今後も続けていきたいと思っています。さらに、生活支援を前に進め、生活で困っ

ている人たちを助けてあげたいです。 

代表者：藤田 稔   創業：昭和 23 年 

業種：金物修理・販売 

TEL：0586-45-0835  FAX：0586-45-0835 

住所：一宮市八幡 2-3-6 

HP：http://fujitakanamonoten.com/ 

～「困った」を解決し、地域の 

人たちを笑顔にする仕事～ 

△こだわりが行き届いたジャズの流れる綺麗な店内 

△包丁を研ぐ「藤田金物店」代表の藤田稔氏 

藤田金物店 



 商業活性化委員会（委員長：森初男）では、今

年度、地元の事業主が自信を持ってオススメする

人気商品や特産品、手土産、サービス等を紹介す

ることで、個店の魅力アップと情報交換を図るこ

とを目的に「いちのみや一押し・逸品ｶﾞｲﾄﾞﾌﾞｯｸ」

を作成する。参加条件等詳細は下記の通り。 
 
●参加条件 
 ・一宮商工会議所会員であること 
 ・紹介する商品、サービスが「逸品（他にはな

い自社だけの差別化されたもの）」であるか

その背景を説明できること 
 ・消費者が手に取ることができる商品、サービ

スであること 
●参 加 料 無 料 
●発行部数 1 万部 
●申込方法 下記問合せ先に電話にて申込。 
※応募多数の場合は、事務局による審査あり。 
【申込先】一宮商工会議所中小企業相談所 

TEL.72-4611 FAX.72-4411 

 
 

～自社の商品やサービスの告知方法を学び、 

会員に向けて PR しよう！～ 

 本所では、会員相互の繋がりをより強くすると共

に、異業種間の交流を一層深め、情報交換等を行うこ

とにより、これまでにない新たなネットワーク・人脈

形成を図っていただくことを目的に会員交流会を 11

月 16 日に開催する。 

 交流会の内容、参加申込方法については、同封のチ

ラシ参照。 

 

【開催要項】 

●日 時 11 月 16 日（月）13：30～16：30 

●場 所 一宮商工会議所 3 階 301 室 

●対 象 一宮商工会議所会員企業 

●定 員 50 名 ※1 事業所 2名まで 

●参加料 無料 

●プログラム 

 第 1部 ミニ講演会 

テーマ 「自社の商品やサービスの告知方法 

を学び、会員企業に PR しよう」 

 講 師 山田 俊宏（やまだ・としひろ）氏 

     （愛知県よろず支援拠点ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ） 

 第 2 部 プレゼンテーション 

     参加事業所の商品、サービスの紹介 

 第 3部 交流、名刺交換会 

     名刺をご持参ください。 

【問合せ先】一宮商工会議所中小企業相談所 

      TEL.72-4611 FAX.72-4411 

～消費税増税を乗り切るための 

情報保護＆情報活用術～ 

 小規模事業者にとって、ICT（Information 

Communication Technology）「情報通信技術」を上

手に活用することは外部環境を正しく知ることや

販路開拓に繋がる。 

 また、サイバー攻撃等による個人情報漏洩が大

きな社会問題になる中で、来年 1 月から運用され

るﾏｲﾅﾝﾊﾞｰ制度は、従来の個人情報よりも漏洩した

場合の罰則が重く、厳格な取扱が求められる。 

 今回は、情報処理、管理の専門家から様々な情

報とどのように付き合えばよいか講話いただく。 

 参加申込については、下記参照上、問合せ先に

まで連絡のこと。 

開催日時 11 月 11 日（水）13：30～16：30 

開催場所 一宮商工会議所 3 階 301 室 

【第 1部】 

 ﾏｲﾅﾝﾊﾞｰ制度と情報セキュリティについて 

【第 2部】 

 ICT サービスの現状と情報活用の方法について 

講  師  

西日本電信電話株式会社  内田 勉氏 

NTT ﾋﾞｼﾞﾈｽｿﾘｭｰｼｮﾝ株式会社 南條 忍氏 

【問合せ先】一宮商工会議所中小企業相談所 

TEL.72-4611 FAX.72-4411 
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小規模事業者経営改善資金融資制度 
（マル経融資制度）の利率が下がりました。 

  

 マル経融資制度は経営改善を図ろうとする小規模事

業者の方々をバックアップするため、無担保・無保証

人・低利で融資する制度である。平成 27 年 10 月 9 日

現在、利率が 1.15％に引き下げられた。マル経融資を

検討している方は下記問合せまで。 

【マル経融資制度詳細】 

●融資限度額 2,000 万円 

●利 率 1.25％ → 1.15％（引き下げ） 

●返済期間 運転資金 7 年、設備資金 10 年以内 

●担保・保証 無担保、無保証人 

●問合せ先 一宮商工会議所中小企業相談所 

      TEL.72-4611 FAX.72-4411 

※申込にあたっては、本所にて調査をさせていただき

ます。調査結果によっては、日本政策金融公庫に推

薦できない場合もございますので、ご了承ください。 

第 4回一宮商工会議所会員交流会 
参加企業募集！ 

  

「いちのみや一押し・逸品ｶﾞｲﾄﾞﾌﾞｯｸ」 

参加店募集締め切り迫る！ 

消費税転嫁対策ｾﾐﾅｰ開催のお知らせ 

  

  



 
 

１．前年同期比 DI 値の分析（業況 DI値） 

今期は、従業員の DI 値で、前期実績を上回り、業況、売上、採算、資金繰りの DI 値で前期実績を下回

った。来期は、資金繰り、従業員 DI 値で、今期実績を上回り、採算 DI 値は今期実績と横ばい、業況、

売上の DI値で今期実績を下回る見通し。 

２．設備投資の動向 

今期の設備投資は、前回調査値(27 件、19 事業所)に比べ件数・事業所とも増加している。 

今期の実績は 43 件(26 事業所)。主な内訳は『生産設備』10 件、『車両・運搬具』7件、『付帯施設』、『OA

機器』6 件となっている。 

３．直面している経営上の問題点 

業種別の直面している経営上の問題点は、多くの業種で経営上の問題点の上位に『需要の停滞』、『製品

等単価の低下・上昇難』を挙げている。 
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中 小 企 業 景 況 調 査 報 告 
(平成 27 年度 第 2・四半期 （7 ～ 9 月）) 

 

景況は一時的に悪化したものの、緩やかな回復基調にある。 

≪今期の景況≫ 

 
原材料は全量、中国から輸入していることから、仕入価格は円安の影響で高騰している。5 月から 8 月までは秋冬物の

生産で繁忙期であったが、外注先や協力工場が高齢による廃業で、受注があっても、納期までに作業できない場合もあっ

た。 
 
 
業界は、小ロット化、ペーパーレス化、客先での内製化の動きから、ますます厳しくなっている。今後は、品質向上、

商品開発を目指すと共に情報伝達産業を目指していきたい。 
 
 
 

低調の中での現状維持である。以前はホームセンターが競争相手であったが、現状はネットが競争相手となり、価格低

下が厳しくなっている。 
 
  
【調査の要領】 
● 調査対象期間        調査対象期間は、「4～6月」「7～9月」「10～12 月」「1～3月」の四半期毎とする。 
● 調査の方法      調査は、日本商工会議所の調査様式を用いて調査実施時期に、原則として経営指導員が企業 

を訪問し、面接・聴き取りにより行う。 
● 調査対象企業数   100 事業所 

● 調査対象企業の業種 建設業 7 繊維製造業 48 その他製造業 13 卸売業 13 小売業 10 サービス業 9 

※第 1四半期＝4～6月期  第 2四半期＝7～9月  第 3 四半期＝10～12 月  第 4 四半期＝1～3月期 

≪業況レポート≫ 

A 社(製造業＜撚糸＞) 

B 社(製造業＜印刷＞) 

C 社(卸売業) 
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お問合せはこちら                                             高岡商工会議所 facebook に 
高岡商工会議所 〒933-8567 富山県高岡市丸の内 1-40 Tel 0766-23-5000  「いいね！」お願いします♪ 

高岡商工会議所・一宮商工会議所交流事業 

情報交流コーナー 
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このコーナーは、本所と友好関係にある高岡商工会議所の産業や季節

のイベント、グルメ情報などを四半期に一度、紹介しています。 

観光列車ベル・モンターニュ・エ・メール 

(通称べるもんた)大好評運行中！ 

平成２７年１０月より北陸デスティネーションキ

ャンペーンに合わせ観光列車「ベル・モンターニ

ュ・エ・メール」が高岡駅発着の JR 城端線・新高

岡駅発着の JR 氷見線で運行しています。フランス

語で「美しい海と山」という名のこの列車、通称

「べるもんた」は“走るギャラリー”をコンセプ

トに、片側の座席を窓向きに配置。額縁風にデザ

インされた窓枠が美しい海岸線や 山々を絵画の

ように演出しています。沿線の伝統工芸品である

井波彫刻や高岡銅器をモチーフとした装飾が施さ

れた車内では富山湾鮨などの販売もあります。運

行日は来年の２月２８日までの土日です。晩秋か

ら冬の景色と旬の魚を堪能する「べるもんた」を

体験にぜひ高岡へお越しください。 

 

ぷち富山湾鮨セット   ２，０００円 
・富山湾の新鮮な海の幸を使った鮨５巻 
※事前予約制 VIST 富山県まで 

ほろ酔いセット     １，５００円 
・沿線４市のおつまみと地酒一杯 

車内で希望者に販売 

ベル・モンターニュ・エ・メール 時刻表 
（平成２８年２月末まで毎週土日のみ運行、快速・全席指定） 

 

列車名 新高岡発 高岡着 高岡発 伏木発 雨晴発 氷見着

１号 11:12 11:15 11:33 11:44 11:57 12:04

３号 14:58 15:01 15:30 15:41 16:08 16:14

列車名 氷見発 雨晴発 伏木発 高岡着 高岡発 新高岡着

２号 12:14 12:24 12:34 12:45 13:12 13:15

４号 16:26 16:36 16:45 16:56

列車名 高岡発 新高岡発 砺波発 福野発 福光発 城端着

５１号 9:35 9:39 9:56 10:06 10:12 10:19

５３号 12:52 12:56 13:19 13:29 13:35 13:42

列車名 城端発 福光発 福野発 砺波発 新高岡発 高岡着

５２号 10:33 10:39 10:48 10:55 11:12 11:15

５４号 14:14 14:24 14:29 14:43 14:58 15:01

土
曜
運
転

氷
見
行

高
岡
行

日
曜
運
転

城
端
行

高
岡
行

 

乗車料金 
※新高岡駅～氷見 
840 円 
※高岡～城端 
1100 円 

べるもんたグッズは 
新高岡駅で販売中です 
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10 月 25 日（日）、一宮市立大和南中学校にて第 202

回日商珠算検定試験を開催した。当日は、1級 54 名、2

級 64名、3級 72名のあわせて190名が試験に挑戦した。 

 次回珠算検定試験は平成 28 年 2 月 14 日（日）に実

施する予定。 

問合せは企画事業部（TEL.72-4611）まで。 

 

 
愛知県信用保証協会広告 

第 205 回日商珠算検定試験を開催 

～総勢 190 名が試験に挑戦！～ 

個人事業税の第二期分の納期限は 11 月 30 日(月)です。 

11 月中旬に県から納税通知書をお送りしますので、最寄りの銀行、農協、漁協、ゆうちょ銀行(ゆう

ちょ銀行代理店の郵便局を含みます)などの金融機関若しくはコンビニエンスストア(納付書の納付金額

が 30 万円以下のものに限ります)又は県税事務所で納付してください。 

また、納税には便利で安全な口座振替の制度もありますので、ご希望の方は口座を開設している金融

機関の窓口で手続をしてください(ただし、手続の時期によっては、来年度分からの取扱いとなる場合が

あります)。 

 

【問合せ先】 西尾張県税事務所 TEL.45-3169(ﾀﾞｲﾔﾙｲﾝ) http://www.pref.aichi.jp/zeimu/ 

税務署お知らせ 

～個人事業税第二期分の納税をお忘れなく～ 

事業主のみなさん、 

このようなお悩み「あっせん」で解決しませんか？ 

・労働者が事業再編に伴う配置転換に応じてくれない。 

・経営悪化による労働条件変更の話合いが進まない｡等 

愛知県労働委員会から「あっせん」制度のお知らせです！ 

あっせん員 

主張 主張 

助言 助言 
事業主               労働者 

◆非公開 ◆簡易・迅速 ◆無料 

 労働委員会の「あっせん」は個々の労働者と

事業主間の労働紛争について自主的解決が困難

な場合、あっせん員が当事者双方の主張から合

意点を探り、話合いによる解決のお手伝いをし

ます。 
あっせんは事業主からでも申出することがで

きます。 
紛争の相手方からあっせんの申出がなされた

場合、紛争の長期化等を防ぐためにも、あっせ

んに参加されることをお勧めしております。 

【問合わせ先】 愛知県労働委員会事務局 調整グループ TEL：052-954-6833 



 

 2030 年までの日本の温暖化ガス削減目標が発表

されました。各事業者は、さらなる自主目標を設定

するなど引き続き削減努力が必要となる。今回は平

成 26 年 8 月より開始した「あいち省エネ相談」に

ついてご紹介します。 
「あいち省エネ相談」は中小事業者を対象に、専

門家が無料で、相談者の取組状況・経営状況に合わ

せて取り組める省エネ対策をアドバイスします。 

特徴は以下の 3 点です。 

・相談者の利便性に対応し、身近な場所まで出張し  

相談を行います。 

・相談者の要望に合わせ、経費を要しない設備の運 

用改善から機器更新等の設備投資までアドバイス

を行います。併せて助成制度や融資制度を紹介し

ます。 

・相談者に対しフォローアップを実施します。優良

事例については幅広く紹介し、他事業者等への波

及を促します。 

 電気代・燃料代が上昇する中、省エネ対策を実施

することでコストダウンや CO2 排出量の削減に繋

がります。是非「あいち省エネ相談」をご活用くだ

さい。 

 

 

  

 

△一般財団法人省エネルギーセンター 

http://www.eccj.or.jp/local-info/tok/aichi-dia

gnosis/index.html 

 

新 入 会 員 ご 紹 介 

～ご入会ありがとうございました～ 
 

事 業 所 名 所 属 部 会 名 

（有）丹羽エクステリア 

flow hair design 

（株）アバンセライフサポート 

木村織物 

（株）弘洋電機 

焼肉はやかわ 

社会福祉法人清修会 

（株）あいみん 

（株）建築家・桜 

（株）ティーズ 

土 木 建 設 

文化・サービス 

文化・サービス 

繊 維 製 造 

機 械 工 業 

文化・サービス 

文化・サービス 

文化・サービス 

文化・サービス 

土 木 建 設 

※新入会員の内、名簿の公表を希望しない事業所は

掲載しておりません。 

           一宮商工会議所（平成 27 年 9 月 1 日～9 月 30 日分） 
新会館建設負担金にご協力有難うございました 

一宮商工会議所は、平成 25 年 8 月に開催された常議員会・臨時議員総会において会館建設議案が議決

され、新会館建設のための｢負担金募集｣を平成 26 年 1 月より開始いたしました。 

  ご支援いただきました皆様には深く御礼申し上げます。            (敬称略・順不同) 

事  業  所  名 事  業  所  名 事  業  所  名 事  業  所  名 

鈴木自動車㈱ ㈲青山繊維加工 酒創彩菜だいだい 安藤不動産 

カートテック ㈱ガステム 赤塚農機具店 一宮総合法律事務所 

ラ・ミーナ 谷口建築 ㈲鈴木スポット ㈲Kent’s カンパニー 

こども英語クラブ インテリアオオノ 土岐電機㈲ Hinatabocco hair 

㈱岩田新聞舗 社会保険労務士ごとう事務所 名岐食器㈱ 
（フランス洋菓子アルビノール） 

㈱中部シスコン 

㈱栄工社 ライブリー ㈱渡邊組 

手作りパン工房穂の香 あおの製作所 東京靴流通センター扶桑店  

ちあき快福堂 ドアーシップ STAGE  

Doors 愛岐 ㈱蘇東電機商会 パニーノ一宮店  

寄付金 
豊島由未子 豊島慶子 

 
豊島由梨 
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環境行動計画 

「あいち省エネ相談」について 

今月の表紙「ダリア」 
キク科ダリア属の多年生草本植物の総称で、夏

から秋にかけて開花し、大きな花輪と色鮮やかな

花色と咲き方が特徴。18 世紀にメキシコからス

ペインにもたらされて以来、長い間をかけ品種改

良が行われ、多種多様な、花色、花容の品種が作

り出されてきた。花言葉は「華麗」や「優雅」と

いった前向きな花 

言葉と「移り気」 

や「裏切り」とい 

った後向きの花言 

葉が存在する。 
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